

## 八木山イルミネーション・アートプロジェクト開催

コロナウイルスの影響を受けて延期されていた、八木山イルミネーション・アート・プロジェクトが、八木山地区まちづくり研究会のご協力の下、12月21日(火)に本校中庭にて開催されました。外部からのお客さんも30名ほどお訪れ、イルミネーションを眺めながら、軽音楽部と吹奏楽部の素晴らしい演奏を聴くクリスマス前にふさわしい幻想的な1日でした。



## 科学技術科生徒が課題研究発表会を開催

12月22日(水)に、科学技術科生徒を対象とした課題研究発表会が行われました。昨年に引き続きオンラインでの開催となった発表会には、東北工業大学より9名の先生方に審査員としてお越しいただき、講評をいただきました。以下上位入賞者とテーマの紹介です。

### 最優秀賞

3-T3:加賀悠暉

テーマ:自宅でアウトドアを楽しむキャンプセットの作成

### 優秀賞

3-T3:河原輝・黒澤忠愛・三上勇太・門間翔大

テーマ:楽天ポスター制作によるCSR活動への参加

### 優秀賞

3-T1:齋藤凜太郎・白岩駿斗・相馬大軌・細川颯太・三井寛史

テーマ:Jバス作成



# 吹奏楽部「日本学校合奏コンクール全国大会」で入賞



吹奏楽部が11月6日(土)千葉県文化会館で開催された「日本学校合奏コンクール全国大会 グランドコンテスト部門」に出場し、銀賞を受賞しました! さらに特別賞として奨励賞も受賞しました(21団体中2校のみ)。

「管弦楽 vs 吹奏楽」とも称されるこの『グラコン』に出場し、大きな足跡を残すことができました。

## 2学年 研修旅行に行ってきました!

2年生探究科・科学技術科が12月10日(金)に、日帰りの研修旅行に行ってきました。昨年度は中止となった研修旅行でしたが、今年はクラス毎に行き先を選択しての旅行となりました。出発の際は伊達武将隊にお見送りをさせていただくなど、例年と違う形式となりましたが、中止になることなく実施する事ができ、生徒達はみんな喜んでいました。

